



LA CONQUISTA DEL ESTADO

SEMANARIO DE LUCHA Y DE INFORMACIÓN POLÍTICA

nº64

Directora Isabel M. Peralta

10 Mayo 2021

ESPAÑA DESPIERTA

LEVANTEMOS AL HOMBRE SU GRANDEZA

Fuera intereses coloniales y capitales



¿Y AHORA QUE?

Viendo las imágenes de júbilo y exaltación que nos dejó la noche electoral madrileña podría pensarse que se acabaron todos los males para España. Gente que vive a cientos de kilómetros de la capital...

MANTENER NUESTRA IDENTIDAD.

Nos quieren ciegos y mudos, quieren individuos inútiles fáciles de domesticar. Estamos equivocados si creamos que los culpables son la izquierda o la derecha, son solo simples marionetas...

CARTA DE UN JOVEN PATRIOTA.

Me dirijo a ti, patriota, desde la más profunda y revolucionaria rabia. Como recién llegado al movimiento y en una posición de absoluta ignorancia, no logro comprender el desolador panorama que impregna nuestra cultura patria.

Desde bien pequeños hemos sido educados en la polaridad política. Esta polaridad implica un desconocimiento total sobre otras posiciones, sobre todo aquellas que se encuentran envueltas en un halo de aversión social, entre las que hallamos la nuestra. Y bien, ¿qué es lo que hacemos nosotros para solucionarlo? Dividirnos.

En nuestro movimiento encontramos decenas de partidos, viejos y nuevos, escorados en palabrerías vacías de escasa penetración e ímpetu revolucionario. Este fraccionamiento del patriotismo se personaliza en la máxima latina divide et impera. Entes liberales solapan los terrenos políticos tradicionales nacionalesindicalistas, no existe actividad, no existe militancia, no existe lucha.

La visión es menos desesperanzadora a lo largo de nuestro continente. Miro con gran admiración a nuestros camaradas italianos y su movimiento patriota CasaPound, o a los polacos de ONR. Y pienso que algo similar es posible.

Querido camarada, ha llegado el momento. Dejemos las divisiones, los fraccionamientos, las pugnas internas y organicémonos. Luchemos con la voracidad de la juventud y la experiencia de la madurez. Luchemos codo con codo, como en tiempos pasados. Unámonos, todos. Hagamos la revolución. Juntos somos más fuertes.

Unidad, honor y futuro.



ESPAÑA DESPIERTA

ESTUDIO Y ACCIÓN

¿Y AHORA QUÉ?

Viendo las imágenes de júbilo y exaltación que nos dejó la noche electoral madrileña podría pensarse que se acabaron todos los males para España. Gente que vive a cientos de kilómetros de la capital y sin tener vínculos con ella, inunda las redes con fotos y alabanzas hacia su nueva Juana de Arco, ensalzando su figura como la de una libertadora al más puro estilo de María Pita acuchillando al invasor inglés o tal vez una nueva Agustina de Aragón haciendo lo propio con los franceses que sitiaban Zaragoza. Lástima que el mayor logro de la nueva superheroína de muchos cazarros sea el vivir de prestado como tantos otros encorbados.

Ha ganado con aplastante superioridad frente a un señor presenil que parecía no saber ni que siglas defendía, otro que por méritos propios se ha ganado el odio de 9 de cada 10 españoles con su distinguida lucha obrera de chalet y choffer, una pseudocomunista venida a menos a la que nadie conocía antes de ayer y

otra que lleva la maligna sonrisa que brota de su profundidad ultraliberal por bandera, puede que se me olvide alguien, o no, porqué si no tendríamos 6 facciones dentro de la hermandad de dominación silenciosa del pueblo madrileño y solo hay 5. Visto el desglose del nivel de los candidatos bien podría haberse presentado a los comicios un buzón de correos y con la suficiente visibilidad obtener sin esfuerzo representación en la cámara. Las elecciones no las ha ganado Ayuso, las han perdido todos los demás.



La cuestión es: ¿Y ahora qué?

La facción azul lleva dos años gobernando con la derecha liberal rancia, mejor dicho, con la más rancia y con otros señores que pasaban por allí de cuyo nombre no se

acuerda ni el apuntador. En todo este tiempo se han producido dos hechos puntuales, solo dos: han construido un hospital pensado para combatir la pandemia (algo muy plausible pero carente de mérito pues la lógica pedía a cualquiera con dedo y medio de frente llevar a cabo dicha obra) y han dejado abrir a los hosteleros sus establecimientos. Pero, ¿Qué más pueden ofrecer? ¿Cuáles han sido sus propuestas para mejorar la comunidad? ¿Cómo han convencido al pueblo de Madrid para gobernar dos años más? ¿A qué se han comprometido para tener tan amplia representación?... “Comunismo o libertad” es imposible no sonreír ante la estupidez humana.



MANTENER NUESTRA IDENTIDAD.

Nos quieren ciegos y mudos, quieren individuos inútiles fáciles de domesticar. Estamos equivocados si creamos que los culpables son la izquierda o la derecha, son solo simples marionetas, los hilos son manejados por entidades capitalistas y liberales que lo único que pretenden es tenernos adormecidos por políticas vacías, nos quieren enfrentados y consiguen su propósito gracias a medios de comunicación comprados sin escrúpulos. Manipulan la libertad de información y criminalizan cualquier acto para conseguir sus propósitos. Nuestra libertad de pensamiento es atacada día a día, quieren dominarnos con el miedo, a expresarnos, a pensar, a movilizarnos por nuestros derechos y por nuestras ideas, estamos condenados, nuestra juventud es cada día más inútil, nos enseñan lujuria, pereza, codicia. No hay metas, no hay amor por los nuestros, por nuestro pueblo. Reina el Individualismo, sin darnos cuenta que formamos parte de algo más grande, desde la familia hasta la nación al completo, todos somos uno, somos un pueblo, una raza.

ESPAÑA DESPIERTA
ESTUDIO Y ACCIÓN

La supervivencia de está depende de un espacio para vivir, para crecer, un territorio para producir las materias esenciales para la vida de los integrantes de la nación. No podemos permitir la disolución de nuestro pueblo, debemos hacer frente al problema que nos acontece, mantener nuestra identidad, no vamos a permitir la uniformidad racial, no en nuestra tierra. Comprométete con tu pueblo, comprométete con el futuro de tus hijos.

Debemos mantener la identidad de nuestra civilización y de nuestra cultura.



Defiende tu hogar, defiende tus calles, lucha por tu tierra, un lema heroico, el cual todos tendríamos que tener grabado en nuestro corazón, pero la mayoría critica este sen-

timiento de lucha y protección de nuestro pueblo y nuestro futuro. Tenemos la obligación de calar en lo mas hondo del alma de nuestra sociedad, que sean conscientes del problema que estamos viviendo, nuestra cultura y nuestro futuro es atacado y nosotros nacionalistas revolucionarios no podemos permitirlo, el fuego arde en nuestros corazones, debemos transmitirlo a nuestro pueblo.

Somos la primera línea de combate de Europa



CONTRA LOS DERECHOS HUMANOS.

Si debemos recuperar la pregunta por el Ser, es necesario hacer lo mismo con el ser que existe, es decir, el Ser Humano. Así pues, ¿Quién es el Hombre? ¿Qué es la existencia? ¿Y la dignidad? ¿Están bien postulados los vigentes DDHH? Las siguientes líneas intentarán dar respuesta a dichas preguntas.

Con el griego Aristóteles nace una inadecuada concepción del género humano. Desde el momento en que se clasifica como “animal racional” a este, se olvida la grandeza a la que está llamado en el mundo. Grandes conflictos surgen de este concepto, llegando hasta la equiparación pretendida hoy en día del humano al resto de animales. Lo “racional” aquí, es solo el supuesto modo de proyección del Hombre a las cosas, de una manera científica y fuera de toda trascendentalidad.



Para solventar este problema de equiparación, llegada la Modernidad, los autores ilustrados inventaron el término “dignidad”, o mejor dicho, el propio Hombre como fin en sí mismo. Puro antropocentrismo y humanismo vacío, porque... ¿Qué justifica ese fin en sí mismo? ¿La mera racionalidad? ¿No es la racionalidad un simple fruto de la naturaleza? Estas preguntas nunca han sido hechas, siendo dada la dignidad porque sí.

De este “don” se deducen los DDHH, poniendo el aclamado derecho a la vida en la cúspide de ellos. Con este argumento, la pena de muerte, por ejemplo, está más que condenada; pues todo ser humano merece estar vivo por el hecho de serlo, sin importar que sea un criminal atroz y un infrahumano.

Sin embargo, todo cambiaría con una vuelta de tuerca. Si tomamos la humanidad del Hombre, osea su esencia y dignidad, de la existencia o la vida, como modo de ser del Ser Humano (ya que es la trascendentalidad o cercanía al Ser lo que lo carac-

caracteriza), todo derecho inalterable está refutado. De este modo, cualquier individuo puede perder su dignidad en el transcurso vital hasta la muerte; y si ya no la posee, toda acción está justificada contra él.

¿Derechos humanos? Claro que sí, pero concibiendo a la dignidad como devenir y no inmovilidad, atributos que los actuales no tienen. Solo así se podrá desmantelar el falserío filántropo de la ONU, que no es más que la tapadera de los intereses coloniales y protestantes del dinero yanqui.

Devolvamos al Hombre su grandeza y acerquemoslo al Ser.



ESPAÑA DESPIERTA

ESTUDIO Y ACCIÓN

LA CONQUISTA DEL ESTADO

SEMANARIO DE LUCHA Y DE INFORMACIÓN POLÍTICA

nº64

Directora Isabel M. Peralta

10 Mayo 2021

**ÚNETE A LA
JUVENTUD
NACIONALISTA
COMBATIVA**

